



### CARITAS DEVELOPPEMENT DIOCESE IDIOFA



Dans le cadre du projet PRISS, Caritas Développement d'Idiofa a reçu depuis ce 17/06/2014 des contrôleurs (inspecteurs) du BCECO pour évaluer l'évolution des travaux. Trois sites ont été visités par l'équipe venue de Kinshasa : Longo, Kinkasa et Edzim. C'est sur note de satisfaction que les hôtes de la CDID ont conclu leur séance de travail. En effet, les bâtiments sont très bien faits. Outre à la visite des chantiers, le contrôle portait aussi sur la gestion financière. C'est ce 19 Juin que les inspecteurs de la BCECO sont rentrés à Kinshasa.





## TRAVAUX DE LA CLOTURE DE PROCURE DES MISSIONS



Dans but de sécuriser la procure des missions, une clôture en brique est en train d'être faite. A ce jour, le mur qui part du coin de la Sainte Famille de Bordeaux jusqu'à l'entrée de la procure est fini. Cette clôture en ciment remplace celle en fils barbelés qui a avait fini par céder au fil du temps. Lors d' une interview lui accordée par la RTDI, le superviseur de ces travaux, Monsieur l'abbé Bertin Pela a invité la population au respect.



Idiofa ce 19.06.2014

AP Marc Manesa